
   
FOTOGRAFIA: REGISTROS OU LEMBRANÇAS? 

 

Quantas fotos já foram tiradas só neste ano? Na realidade, quantos momentos 

importantes na nossa vida já registramos só neste ano? Apostamos que muitos. 

Assim que a fotografia foi inventada, começou a mudar a história do mundo e das 

pessoas que vivem nele, dando a todos um instrumento muito importante na busca da 

própria personalidade e do próprio caráter. É através dela que captamos um momento 

único, momento que nunca mais se repetirá. A foto nada mais é do que uma imagem 

mostrando o que realmente aconteceu naquele segundo, e que é possível, sim, voltarmos 

no tempo e relembrar aquele dia quantas vezes quisermos. 

Quando se pensa na história da fotografia, vêm à cabeça aquelas famílias antigas 

que se sentavam à mesa para comer a ceia de Natal e logo após iam até uma parte da casa 

em que coubessem todos sentados e bem posicionados para tirar a foto em preto e branco, 

que ficaria para todo o sempre como um momento registrado. Hoje, as pessoas acabam 

não dando o valor e a importância sentimental necessária que deveriam. 

Em cima desse tema, buscaram-se muitas frases para saber o que o resto do mundo 

pensa sobre fotografia e sobre captar momentos. Acabou-se achando algumas muito 

interessantes, tais como: “Uma boa foto é aquela que abre sua imaginação, que traz 

emoção”, “Uma fotografia é um instante de vida capturado para a eternidade”, 

“Fotografar é capturar um determinado espaço em uma específica fração de tempo”. 

Entretanto, seria mesmo a fotografia a melhor forma de registrar momentos? Seria 

a melhor maneira de colecionar acontecimentos inesquecíveis? Não sei, porém “o olhar 

é uma das melhores máquinas fotográficas existentes, pena nossa cabeça ter tão poucos 

giga de memória”. 
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